

Hoy: Limpiarán cauce del Río San José para evitar que basura llegue al mar

En una acción por aplacar el problema de la basura en Arica, Salvemos Chinchorro, la ONG Arica Unidos Por el Amor al Mar (AUPM) y jóvenes deportistas con conciencia ambiental, se reunirán el día de hoy a las 09:00 en el puente Guillermo Sánchez, que colinda entre la Avenida Humberto Palza (Azapa) y El Agro.

La iniciativa, busca realizar una limpieza al cauce del Río San José, el cual, hoy en día se encuentra contaminado de un foco perjudicial para el me-

“
La cantidad de basura que existe dentro del cauce, es alarmante (...) ¡No queremos basura en nuestras playas!”

Rodrigo Morales

dioambiente y la salud humana, entre plástico, tela y

vidrio, que, si el río baja, podría dar a parar al mar, según relata Rodrigo Morales, ambientalista de Salvemos Chinchorro. “La cantidad de basura que existe dentro del cauce, es alarmante. Nosotros queremos evitar que nuestro mar, y playas, estén contaminadas. Hoy vemos con preocupación que ya empezada la temporada estival, no existen acciones para abordar este problema, que ya se ha vuelto endémico”.

Tras la propuesta de limpieza, Morales extendió



CON BASURA DE TODO TIPO, HOY EN DÍA, ASÍ LUCE EL CAUCE POR DONDE PASA EL RÍO SAN JOSÉ.

la invitación a quienes deseen sumarse a la cruzada medioambiental. “Hacemos un llamado a la comunidad a sumarse a esta acti-

vidad por el bien de todos. Lo único que se necesita, es llevar una botella para rellenar con agua, y un gorro para evitar la luz del sol. Es-

peramos contar con la mayor cantidad de voluntarios. ¡No queremos basura en nuestras playas!”, culminó.